



## Pucón intensifica medidas preventivas ante enfermedades respiratorias en otoño e invierno

**VACUNACIÓN Y AUTOCUIDADO.** Campaña de invierno de Cesfam.

Con la llegada del otoño y las bajas temperaturas en la comuna de Pucón, el Centro de Salud Familiar (Cesfam) ha intensificado sus acciones preventivas en el mar-

co de la campaña de invierno impulsada por el Ministerio de Salud. Esta iniciativa tiene como objetivo principal enfrentar el aumento de enfermedades respiratorias que afectan a

la población durante esta época del año, tales como la influenza, el Covid-19 y el virus respiratorio sincicial (VRS).

Desde el 1 de marzo, el Cesfam, en coordinación con el

Departamento de Salud Municipal, ha reforzado la campaña de vacunación, priorizando a los grupos más vulnerables, entre ellos bebés recién nacidos, mayores de seis meses, embarazadas y personas mayores de 60 años.



LOS HORARIOS DE ATENCIÓN DEL VACUNATORIO DEL CESFAM EN PUCÓN SON DE LUNES A JUEVES DE 8:30 A 16:30, VIERNES DE 8:30 A 15:30 Y EL SÁBADO SE ENCUENTRAN REALIZANDO UNA EXTENSIÓN DE TRABAJO DE 9 A 13 HORAS.